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網走市新庁舎建設に係る説明会 議事録 

 

説 明 先：東地区 

開催日時：令和元年７月１日（月）10 時 00 分～11 時 00 分 

説明会場：東地区住民センター 

出 席 者：23 名 

 

QQQQ１．１．１．１．金市舘金市舘金市舘金市舘ビルビルビルビル跡地は狭いと思う。仮庁舎を建ててでも現庁舎に建設すべきと思う跡地は狭いと思う。仮庁舎を建ててでも現庁舎に建設すべきと思う跡地は狭いと思う。仮庁舎を建ててでも現庁舎に建設すべきと思う跡地は狭いと思う。仮庁舎を建ててでも現庁舎に建設すべきと思う

がいかがかがいかがかがいかがかがいかがか？？？？    

・現庁舎敷地での建設の場合、仮庁舎や仮駐車場の確保も含めて建設までに時間も経

費も多くかかる。そのため、国の財政支援制度が活用できなくなる。最終的には検

討委員会で議論していただくことになるが、財政支援を受けずに全て市民が負担を

するのかという選択になる。市では総合的な評価で金市舘ビル跡地周辺敷地が適地

であると考えた。 

 

（ご意見）現庁舎は（ご意見）現庁舎は（ご意見）現庁舎は（ご意見）現庁舎は、、、、岡設計が特許を取った工法で岡設計が特許を取った工法で岡設計が特許を取った工法で岡設計が特許を取った工法で 120120120120 年もつと言年もつと言年もつと言年もつと言ってってってって建設したは建設したは建設したは建設したは

ず。ず。ず。ず。    

（ご意見）（ご意見）（ご意見）（ご意見）まちなかは４ｍくらいで岩盤がある。潮見は粘土質で液状化の恐れがある。まちなかは４ｍくらいで岩盤がある。潮見は粘土質で液状化の恐れがある。まちなかは４ｍくらいで岩盤がある。潮見は粘土質で液状化の恐れがある。まちなかは４ｍくらいで岩盤がある。潮見は粘土質で液状化の恐れがある。    

 

 

 

 


